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Aos quatorze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, segunda-feira,
reuniram-se na Sala Severino SilveiÉ, em Sessão Ordinária, os Seúores Vereadores: Neto Viana - pT,
Adilson Seixas - PDT, Guto Biftencowr - PP, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - pTB, sob a
Presidência da Vereadora Eva Teixeira Mesa Pratês - MDB que havendo "Qüórum" e sob a proteção de Deus e
de acordo com a Constituição, declarou aberta a prcsente Sessão Ordinária. A Seúora Presidente abriu os
trabalhos informando a ausência dos vereadores Nenê BÍito - PDT, Juliano Confrsco - Pp e Renan Delabary -
PP, onde os mesmos encontra-se em isoiamento social devido terem positivado para COVID 19. A Senhora
Presidente colocou em apreciaçâo e votaÇão a A1a 02 de 2021, apÍeciada e, logo após, aprovada por
unanimidade- A Presidente solicitou que o Secretifuio da Mesa fizesse leitura das matérias do Expedientei
Proi€to de L€i 001 de 2021 - Dispõe sobre recebimento de Bens lmóveis por meio de daÇào etr pagâmento de beDs
Imóveis como formâ de extinção de çréditos não tÍibutários e dá out âs providências; P€dido de Informação 01 de 2021

- Solicito informações se o redutor de velocidade (quebra-molas) instalado na Avenidâ Nove dc Maio, peÍo do
estabelecimento comercial denominado Pâciflcu's Bar (sentido bâirÍo -centro), foi objeto de estudo tecnico de
engenharia de tráfego realizado pelo DepaÍamento Municipal de Transito - DEMUT, bem como se esta de acordo com
as normas fixadas pelo CONTRÂN? 2) Câso positivo, remeter cópiÍi de tal esludo técnico a esta Casa Legislativa; 3)
Quem autoÍizou a instalação de tal quebra-molas no local? De autoria do Vereador Dimmy Alves - PP; Pedido de
lnformâção 02 de 2021 - Que seja informado se há previsão parâ construção de boca de lobo na Rua Samuel de Souza,
esquina com a Rua Borges de Medeiros, prôximo a rótula. De autoria do Vereador Adilson Sêixas - PDT; Pedido de
Informâção 03 d€ 2021 - Que seja inÍormado se o referido Departamento.já possui a placa R-3 Sentido Proibido e se há
previsão para instalação da mesma na RLra João L, Bulcão, esquina com a Rüa Barão do Rio Branco. De autoria do
Vereador Adilson Seixas - PDTI Pedido de Iítormâção M de 2021 - Que seia informado se constâ no cronograma
desta Secretaria e se há previsão para concluir a contemplação necessiiria de rede de iluminação na Rua Alexandre
Silveira, para após ser feita a colocação de suportes de lâmpadas na mesma. De autoria do Vereador Adilson Seixâs -
PDT: Pedido de InÍormâção 05 de 2021 - Que seja informado a esm Casa Legislativa, se há pÍevisão de projeto de
pavimentação e passeios públicos (calçâdâs), junto à Rua Antônio Carlos MaÍtins Piquelet. De âutoria do Vereâdor Neto
Viana - PT: Pedido de Itrformâçâo 08 de 2021 - Que seja informado se o referido Departamento iá possui as placas de
PARE e se há previsão para instalâção das mesmas na Rua Manoel de Macedo Neto, esquina com a Rua Borges de
Medeiros e esquina coln a Ruâ Fernando de Freitas Jacobsen, paralela a AV. Cel Gâlvão. De âutoria do Vereador
Adilson Seixa - PDT; P€dido de Providênciâ 0t de 2021 * Que seja providenciado o que segue: l) Corte ds árvôre
localizadâ na rua OdoÍico Antônio Soares, pÍóximo à residênciâ no l8l. 2) Corles de árvores Iocâlizâdas j unlo ao muro
do Cemitério Municipal, na ruâ Odorico Antônio SoaÍes. 3) Poda de árvores localizadas na laleral do estâcionamento do
CemitéÍio Municipsl.4) Poda de árvores localizâdas no Pátio da Prefeitura Municipal. 5) Poda do Salso exastente na
travessa que liga a Rua Samuel Souza ao Bairro Leônidas Calero (Promorar). De autoria da Vereâdora Eva Mesa -
MDB; Pedido de Providência 02 de 2021 - Que seja realizada a substituição de lâmpadas queimâdâs nas mas do
loteamento Vila Isabel. De autoria da Vereadora Eva Mesa - MDB; Pedido de Providência 03 de 2021 - Que sejâ
providenciado o alârgamento e maíutenção com rolo, do trecho de seguimento da Rua Neider Pires Figueiredo. De
âutoria do VereadoÍ Neto Vianâ - PT; Pédido d€ Providêncis 04 de 2021 - Que seja providenciada â iluminação na
Ruâ Antonio Carlos Manins Piquelet, nâ altura da casa l7l. De autoíia do Vereador Neto Viana - PT; Pêdido de
Providênciâ 05 de 2021 - Que seja feito estudo em conjunto sobre a possibilidade de colocação de placas de PARE,
Redução de veiculos e sinalização nâ extensão dâ Rua Antônio Teixeira La Rocca. Também pedimos â providênciâ de
um quebra-molas âo lodo da via, em Íiente à casa de n' 244. De âutoria do VeÍeador Nelo Viana - P't; Pedido de
Providênciâ 06 d€ 2021 - Qu€ seja provideDciÂda iluminação dos postes dâ Rua Antônio Teixeira Lâ Rocca, nâ altura
das câsas de no I76 e no 266. De autoia do Vereador Neto Vianâ - PT; Pedido de Providênciâ 07 de 2021 - Que sejam
instaladas lixeirâs e contêiners de coleta seletivâ com tâmpa, em pontos estratégicos do Bâirro Breno Bulcão- De autoria
do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de P.ovidênciâ 0E dê 2021 - Que sejâ Íeâlizado estudo para a possibilidade de
instalagão de uma rampa de acessibilidade nâ câsa de o 125 da Rua Antônio Teixeira La Roccâ. Caso já tenha sido
realizâdo estudo solicitamos informações de seu andamento. De auto â do VeÍeadoÍ Neto Viana - PT; Pedido de
Providênciâ 09 de 2021 - Que seja colocâdo na Rua Adão Teixeira da Silveira um quebra-molas na altura da casa n'
85?, e que também sejam colocadas nesta mesma rua plâcas de redução de velocidade e sinalização de quebra-molas.
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Antônio Teixeira La RoccE na altura da casa de no 286. De autoriâ do vereador Neto viaüâ - pr: Grânde
Expedielte: Dada a palavÍa ao Vereador Clemar Biâggi - PTB iniciou seu pro»unc;am€nto cu,nprimentando a lodos os
p.esenles em Plenário, manifestou sua solidâriedade ao colega Vereador Jutiano Confisco - PP que no dia I I dejaneiro
teve graves ataques de injuria racial. O Vereador Clemar Bia8gi PTB declarou sua insatisfação quanto a formáção da
Mesa Direlorâ pam o ano de 2021, alegou não ter sido convidado para compoÍ a Mesa ao contiário dos demais colegâs
Vereadores, deixando claro a sua insatisfação quânto a composição dâ mesma e cobrou o esclarecimento dos motivos do
PTB não paíicipar. Destacou que até a presente datâ a Câmara de Vereadores não possui contrato com o IGAM e sugeÍe
que o mesmo não seja realizado. Disse descordar da nomeação do Assessor Juridico da Casa por considerar nepotiimo
em razão de ser irmão do atual secretário de saúde. Disse que em seu mandato prezará pelo que é certo e pelo
cumprimento das leis. A vereadora Presidente Evâ Mesa - MDB fez um aparte âindâ usando o iempo do vereador
Clemar Biaggi (Careca) - PTB dizendo que uma Legislatura é diferente da outra. Disse ter sido convidada pelo
Progressistas a fazer paÍte da Mesa, bem comô os Vereadores das Bancadas do PDT e PT que agradeceram o convite-
Acredita que a composição da Mesa foi realizada por afinidâde e solicitou que se há uií desejo de esclârecimentos, que o
mesmo seja feito poÍ escrito. Destacou tâmtÉm, que com relâ9ão a Dânisle dos Santos citeda pelo VereadoÍ CleÍnar,
nurca disse que seriâ nepotismo, e sim, no seu ponto de vista imoral a nomeação. Reafirmou ainda. que s Domeâçio de
Felipe Deiabary para Assessoria Juridicâ da Câsâ não é nepotismo. Vereador Neto Viana - pT iniciou seu
pronunciamento se solidarizando com o VereadoÍ Juliano Confisco - PP desejando força ao colega- Destâcou sua visita à
Vila Isabel. oDde esteve conversando e colhendo os anseios dos moradores do bairro. Disse teÍ finalizado sua visita ao
Baino Dr. Breno Bulcão (Olaria) e destacou que durante â semanâ AndÍigo Sena, responsável pela horta comunitária
retomará os trabalhos no locâl. Frisou que a Horta Comunitária é muito impoÍânte pâÍa umâ alimentação saudável.
Relatou visita à Bancada do PT do Presidente da Associâção de MoradoÍes da localidade de Ri cão dos Sarâivâ, Senhor
Ro8ério Fontoura, aqual elaboraram âçâo a sereD realizadas pelo Centro Comuni!írio. Relatou sua visita ao Sindicato
dos Tmbalhâdores Rürais onde foi ate.ldido pelo Senhor Amilton Camargo na tratativa de busca e encâminhamento de
demândas daquelâ entidade. Vereador Adilson Seixas - PI)T saudou todos os presentes, desejou uma boa recuperação
aos colegas Vereadores Nenê B.ito - PDT, Juliano Confisco PP e Renan Delabary - PP. Disse repudiar os ataques
racistas sofridos pelo Vereâdor Juliano Confisco - PP via redes socias. Destacou que o atuâl momento é nec€ssário
solidariedade a todos. Vereâdor Dimmy Alves - PP, saudou a todos os prcsentes nâ Sessão Ordinária, ressaltou sua
indignação quanto aos ataques sofridos pelo colega de Bancada Juliano Confisco - PP e disse que o Progressistas fará
uma represenlação e que tomará as medidâs câbíveis com relação ao fato. Destacou as ;númeÍas ligações que vem
recebeÍrdo de murlícipes e comerciantes usuários da CEEE que relâtâm as constantes quedas de energiâ que vem
cnfrentando o nosso Municipio, dissejá estâr em contâto com o DiÍetor dâ CEEE, Senhor Lúcio do Prado, na busca de
soluÇões e melhorias na rede. Mostrou sua preocupação com relaçâo ao próxinro ano letivo e disse já ter contâtado a

Secretária de Educação para realizar uma r€Lrnião sobre o assunto. Vereador Guto Bittercourt - PP iniciou sua fala
saudândo colegas e funcionários, destacou que o Progressistas não irá tolerar qüâlquer tipo de Íacismo ou preconceito.
Registrou que ele não é contra a instâlação de qu€bra-molas e sim contra irregularidades em suâ instâlação. Destâcou que

tem afinidâde com o Vereador Clemar Biaggi (Careca) - P'fB e que a questão de formagão da Mesa é paftidário e que
cumpÍirá o seu acordo fimado pâra os 4 anos de Legistatura. A Vereadorâ Eva Mesa - MDB, rcgistrou seu apoio e

indignaçâo aos atâques râcistâs sofridos pelo colega Vereâdor Juliâno Confisco - PP, ressaltou que o Brasileiro é

formado por varias raças é que é necesúrio respeito pâra hârmonia de todos. Destacou que a formação das Conissões
Permanentes foi realizada de formâ democráticâ. Reafirmou qúe existe sim, Íeprcsentatividade da maioria na Mesa
Diretora e solicitou mais uma vez que os qu€stionamentos sejam Íealizados formalmenle e que os mesmos serão
respondidos. Vereador Cl€mar Biaggi (Careca) PTB, solicitou uma apâÍte e ressaltou que a eleição.já âcâbou e que ele é

vereador de situaÇão e que defendeÍá o Covemo. Disse não ter feito companhâ contra a Vereadora Evâ Mesa - MDB no
pleito de 2020. Vercadora Eva Mesa- MDB frisou que Dão viÍou as costas ao govemo e que nâ Câmârâ o seu partido é o
povo e que é umâ representânte ética. Consideraçõês Finais:Vereador Clemar Biaggi (Careca) PTB, disse que fará
sua solicitação por escrito quanto a formaçâo da Mesa Diretora e âguardârá resposla. Sâlientou que é Covemo e que
cobrará o que estiver ermdo e que apoiará o que estiver ceno. Disse ser do diálogo e sabe reconhecer quando esta errado.
Disse ser um defensor das bandeiras do PTB e agradeceu mais uma vez o âpoio da comunidade e rcafirmou o
compromisso de trabalhar pelo povo, Vereador Neto ViaDa - PT, solicitou a Presidônte da Casa, que a mesma se
dirigisse a ele como Neto Viânâ e nâo mais como Sisinio Guimarães. Salientou que não abriu mão que da Presidência da
Comissâo de Agricultura e Meio Ruml, apenas acatou a decisão da Mesa. Desejou una boa recuperação aos colegas
Vereadores positivados pelo Covid 19. V€reador Adilson Seixas - PDT agradeceu a todos. Vereador Dimmy Alves - PP,
resssltou que o Progressistâs é opôsição e fará seu papel de fiscâlizador ao atual CoveÍno e que seú a voz do povo no
Câmarâ. Vereâdor Guto BitteDcourt - PP, frisou que o Progressistas sempre teve representatividade, cobrando quando
tem que cobrar e elogiando quando necessário. Vereadora Presidente Eva Mesa - MDB ressaltou que seu paÍtido é o
MDB e que após eleita o seu partido é o povo e qug independenle de quem tiver no govemo ela irá cobrar fâzendo paíe
seu partido ou não. Desejou uma boa semana a todos e deu por encerrada a Sessão.Obs: As manifestaçôes dos
Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (Youlube). A Senhora Presidente
agmdeceu a presença de todos e não haventlo mais nada a ser tratado declêrou encerrada a presente Sessão
Ordinária. Sala "Sevedno Silveira" da Càmara de Vereadores de Larras do $rl1 18 dejaneiro de 2021.
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